
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

I

回

Ｙ

単

喰

Ⅲ

。＋

Ｊ

Ｙ

印

Ⅷ

』

名古屋千種ロータリークラブ
承認1’982年8月24目
例会目火曜日12：30
例套場愛知厚生年金会龍
事務局〒464千種区瀞ﾄｰ丁目4番18S
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あなたが 鍵です
YouaretheKey

1985－86年皮

RIfrlと エドワード F~ カドマン
No. 13 (1985～86)

第157回例会昭和60年9月24日（火） 雨
一

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会負57（56）名出席37名

出席率 66．07％

杣回 9月1713(修正出IHF率) 9643%
◇ビジター紹介 10名

◇お誕生日祝福

林弼（9/17） 、大口君（9/26）

◇ニコボックス

大谷和雄君交通安全総決起大会では色々、

有り難うございました。

和田正敏君早退させていただきます。
永井正義君交通宏全パレード欠席しまし

た。ごめんなさい。

成田良治君大谷社会奉仕委員長、秋の交

通寝全パレード大変御苦労様でした。
三輪 康君蝋il場さんにおllti活になりまし

た。有り難うございました。
林 淳三君お誕生日祝い。

大口弘和君お誕生日祝い。
◇大谷社会奉仕委員長報告

識
去る9月20日、 ~千種区内、秋の交通安全総

決起大会及びパレードが開催されました。好
天にも恵まれ、多数の会員を始め700余名の

区民の参加により感大に行われました。今後
の交通宏全に対する注意を、充分に喚起でき

たのではないかと思います。皆様のご協力、
有り難うございました。
◇宮尾幹事報告

1． 本日例会終了後、理事役員公を行います

ので、理覗役員の方は2F柵の間にお喋り

下さい。

2． 第272地区大分1985RCの認証状仏達式

（11月30日）の案内が来ております。参加
希望の方は、事務iiまでお旧|]し出下さい。

3． 先日、当クラブより交換制学生の候術荷

として推臓しました浦水絵理さんが、選考

の結果、合絡致しました。
4． 水野側創立総会会長より、オ ストラリ

ァ3クラブとの姉妹提挑証調印を、無事に

済ませましたとの連絡を頂きました。

◇菊池会長挨拶

皆さん今日は、昨日は秋分の|」、 「軽さ寒さ
も彼岸まで」と申しますようにひときわ過ご

し宏<なりました。去る19日、 メキシコで
は激震にみまわれ大惨事となり、多くの犠牲
者が出た模様ですが、心からお兄舞い申しあ

げたいと思います。
一方、国内では21日から30 1=I迄、全国秋
の交通安全迎動が「シートベルト着ﾊ1の微l氏
と交通宏全恵識の高揚」を今回のスローガン

として実施されて居ります。当クラブも千繩
磐察署に協力し、去る20日、交通寝全総決
起大会並びに県蒋ブラスバンドが先導する交
通安全パレードに多勢の会員の借さんに参加
頂きました。棚l協力有り難うございました。
平日にもかかわらず700名以_上の参加を見、
区民の交通宏全に対する意識の間さを改めて

認識させられました。総力をあげて交通事故
のない明るい町づくりに、更に努力すべきと
考えます。大谷社会奉仕委員長始め委員の皆
さんには2日間に亘る奉仕を頂き、厚く御礼

申し上げます。今日は一口話で短く終わらせ
て頂きます。
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大須波芸場、あすこはほんとに欠{II噸ではな

いんです。こないだも「え一、お笑いを一雁1
ばんてひょいと奔席見たら、何と何とお客さ

んが3人も居らしやいまして、其のうちの1

人がいたたまれなくて帰ちやったんです。後

は2人ですからね。残った2人の方てえのは
居所が悪いというか、ばつが悪いというか、

まるでお通夜の席で御座いまして．磯会があ

ったら逃げだそうなんて隙きを見ている。帰

られたら後1人ですから、 こっちだって帰れ

ないようにてえと、お互いに隙きをうかがっ

て落語をやっているような始末で御座いまし

て。こんな事で大須演芸場、今、話題で御座

います。社長というのが安達さんという方で、
新闘でも御案内かと思いますが、一時、不動

産の方でガポッと儲けましてね。元来、芸人
好きな人でして、ほんとは自分が芸を好きな

んですけど、自分ではやらない。其の変わり、
金に飽かして芸人を座蚊に呼び、 さんざつば

ら札片きって芸人と騒いでいた。そういう趣
味の方でいらっしゃいます。寄職大須演芸場
で!駄|言|になった噸、今から-1-年ほど柚で御座

います。じゃ、俺が引き継いでやろうてんで

持っている金全部‘雌<なっちゃいまして。苦
しい苦しいでもって3年間家置をてんで払わ

ず、これもりつばで御座いますよね。で、ま
あ、何とか、話しはついたんで御膜いますか、

時より演芸場にお越しになって下さいませ。
入場料ですが、千五百両ちつとかかり、高い

ように思いますが、中に入りや絲柵お楽しみ

いただけますよ。私が月にだいたい+Hから

二十日間。私も地元ですから、識してはいけ

ないと思いまして頑帳ってやってるんです。
今日はほんとに有り難う御座いました。

（文爾永井）

◇9月度理事役員会議題

1秋季家族会の件

2.仮称「ロータリー広場」の件
3． 1986～87年庇理事役員選出方法の件

4.ロータリー財団奨学ﾉﾋの件

5．頭務所の件

◇例会変更のお知らせ
名古屋東南RC 10/17鮒「秋の笏鋤塞」の為、

10/13同8:30より天遡映一
名古屋名東R0 10/18脚ⅢSⅣIの為、井善

にて18:00より

名古屋空港RC 10/14側職場例会の為、㈱
東海理化電機製作所にて
15:00より

名古屋和合RC 10/16鮒職場例会の為、三
の丸会館にて12:30より

◇次回例会（10月1日）
拙淡 ‘治脳の時代?，

中日新闇蒜兇主1紳田村新次氏締介浅井猫）

◇次々回例会（10月8日）
識演 ‘私の臓業について”会員小林明君

皆さん、牛の体温は伺腫位と思いますか？

39度です。魚は水の中の生活ですので低い
のは当然ですが、人間の体温は36｡～365｡。

従って4~の汕身は人間の体温では熔けずに問
まり、魚の油は人間の体温で溶けて流れる。

依って肉食はコレステロールの為好ましくな

く 、魚が良いと言われる所以であります。N

HKニュースより

その2．°かすみ草の花、一つとれば小さく 、
何の味鈍もない花。そして純白で小さく 、可

憐な花。鍔一杯努力して美しく咲き、沢山の
花数によりあの美しさをかもし出すかすみ薦。

主とならず、バックとして’階に控え目で、主

たる花の引き立て役としてどんな花にも、 ど

んな色にも、ピッタリとその効果を上げて好か

れるかすみ革。私が股も蝿想とし，人lll1#I&
もかくありたいと思う、私の愛する花の1つ

です。

その3．。 「会長の挨拶は女性のスカートと同
じで短かい方が良く 、雌ければ尚良い。 」と

私の友人が聞かせてくれました、如何なもの

でしょう。

◇講演
“肩のこらない話”

落語家

需門小福師匠 （紹介久保田;ハ）
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一

今日はml指名をいただきまして、本当に有り

難う御座います。普段は商座と申しまして座
布団の上にちょこんと座り、 「お笑いを一席」

なんて申し上げるのですが、落語は改めて入

場料をお支払いいただいた時にやる郡に致し

まして、卿の凝らないi濡しを一つ。耐の凝ら

ない話しってほんとは難かしいんですよ。と

ころが昔から「講釈師見て来た様な嘘を圏う
落語家は、世上の粗で飯を食う」なんて言わ

れておりますが、なかなか世上の粗で飯を喰

うなんていうのは大変で御座いまして、私も

そんな修業を30何年やつとります。多少は

そんなお話しが出来るんではないかと思いま

して、噛<の間お付･き合いいただくわけです

が、 「芸人殺すに刃物はいらぱい。欠｛1'1三つ
で即死するc 」って、考えて見たら弱い商売
でございます。
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